

ハーモニー

No.
68

令和2年11月16日

白鷹町大字鮎貝3994番地7 TEL 85-2342/FAX 85-2341



山形ベンチャーズの皆さんとボーカルのMUKA
(旧姓迎田智子) さんの歌と演奏で楽しませていただきました。



今年初めて披露したという子獅子連の獅子舞。
6年生にとっていい思い出になったことでしょう。



こぶしの家の利用者が育てた秋野菜や加工品なども好評で、ほとんど売れたようでした。

今年5月13日に四季の郷ニュータウンにオープンした地域交流商業施設の駐車場で11月3日、「芸能・食欲の秋交流の集い」が開催され、関係者・来場者を合わせ400人近い方が集い、半日ではありましたが、久しぶりに楽しいひと時を過ごされていました。

このイベントは、地元の山形ベンチャーズ代表の佐藤仙一さんらが企画したもので、バンド演奏や、MUKAさんと一緒に昭和歌謡などを披露。また、鮎貝小の児童による七五三子獅子舞も花を添えられた他、NPOあゆかい、こぶしの家、やきとりさかえ、熊坂フルーツガーデンなどが協力出店し、安価で提供された秋野菜などが完売するほどの大盛況だったようです。



時折小雨もちらつく天気ではありましたが、大勢の方が久しぶりのイベントを楽しまれたようでした。

交通安全へのご協力 ありがとうございます



交通安全対策協議会
鮎貝支部長 加藤榮一

コロナを打ち負かそう ふれあいグラウンドゴルフを開催

ふれあい交流スクール（梅津一郎学級長）の今年度初めての事業「グラウンドゴルフ」が10月15日鮎貝スポーツ公園グラウンドゴルフ場で開催されました。

当日は雨も心配されましたが33名の方がプレーを楽しめました。大会ではありませんでしたが、ホールインワンを2回出された方が5名、ベストスコアは30打で2名の方が出されました。お疲れ様でした。



鮎貝地区の皆様で取り組んできた「交通死亡事故ゼロ運動」がお陰様で、10月25日をもって3000日を達成することができました。これも皆様のご協力あっての達成です。誠にありがとうございました。

今後は4000日を当面の目標として運動を続けて参りますので、更なるご協力をお願いします。

菜の花(婦人)学級 健康教室を開催 コロナに負けず健康寿命を延ばそう

菜の花学級（江口京子学級長）の今年度初めての事業としての健康教室が10月6日に行われ、健康福祉課の大木陽子さんと菅原陽子さんから、健康で長生きできるようになるためのお話や、音楽に合わせて簡単にできる体操を教えていただきました。

26名の方が参加され、身体を動かすのが久しぶりとあって、手足を思いっきり伸ばしながら楽しそうに取り組んでいました。



その後の消防団員による火災防御訓練では、

消火栓と自然水利から取水し、ポンプを中継しての放水訓練が行われましたが、操作員のきびきびとした動作は、見ている人を安心させてくれていたようでした。

これから火を使う季節、油断大敵です。

高岡地内で火災防御訓練を実施 1人ひとりの心掛けで無火災を…

消防団第二分団の秋季演習が10月25日、高岡地内と小学校駐車場で行われました。

第一会場となつた高岡1町内地内では、地元の方々が水消火器を使つた初期消火訓練に参加し、大きな声で「火事だあ」と叫びながら真剣に取り組んでいました。

体振前事務局長の 安部博幸さんが受賞

白鷹町功労者表彰式が11月3日、中央公民館で行われ、長年に亘り社会体育の振興にご尽力された社会体育振興会前事務局長の安部博幸さん（高岡二）に表彰状が贈られました。



ガーデニング教室を開催 山野草と季節の花の寄せ植え

秋のガーデニング教室が10月28日に、花ショップポピーの齋藤憲昭さんを講師に開催され、18名の方が参加されました。

山野草や季節の花から好きな花を選び、色の組み合わせや配置などのアドバイスをしてもらいながら、クリスマス風にアレンジするなど、これからやって来る白い季節に彩をそえる一鉢を思い思いに作りました。



【特別企画】 e c o ガチャガチャ

☆ご持参いただいた方に、コイン1枚進呈！（お持込み1回につき1枚）
☆期間中は何回でもお楽しみください。



何が出るかな～？

◆ ◆ ◆
回収場所・期間
11月24日（火）10時から
12月25日（金）正午まで
ハーモニープラザロビー

安部さんは、平成16年度に体振事務局員となり、その後、町のスポーツ推進委員、体振事務局長などを16年間務められ、スポーツを通じた交流と地区の活性化に貢献されました。本当にお疲れさまでした。受賞おめでとうございます。

子ども会育成会のあり方や役割を 話し合う～役員研修会を開催～

子ども会育成会連絡協議会（塙田豪会長）の役員研修会が10月22日に開催されました。

「これからのおども会育成会のあり方や役割」をテーマに、長井市草岡の洞松寺住職の小野卓也さんを講師にワークショップ形式で行われ、既存の行事をアレンジしたり、新しい行事を考えてやってみる、他の団体と一緒にやってみるなど、現状の課題を解決するためにできることなどをみんなで考えて発表し合いました。



使用済てんぶら油を回収します

白鷹町美しい郷づくり推進会議と環境保全部会の共催で、てんぶら油を回収します。

資源として回収された油はバイオディーゼル燃料に生まれ変わります。

回収品目

植物性の油
サラダ油・コーン油・ごま油・紅花油等

出し方

◆冷ましてから、天かす等の不純物を取り除き、ペットボトルに移し替え、しつかりフタを閉めてください。
◆未使用（賞味期限の切れたもの）の場合で開封したものはペットボトルに移し替えて、未開封のものはそのままで出してください。

第一四九回創立記念式

鮎貝小学校長 高橋 彰

冬季スポーツ大会・シニア輪投げ大会は
中止とさせていただきます

十月十六日（金）、一四九回目の創立記念式を行いました。毎年たくさんのお客様にお出でいただいているのですが、今年は、感染症拡大防止のために、全校児童と教職員による縮小したお祝いの式とさせていただきました。

コロナ禍のために、私たちの生活様式は大きく変わりました。学校行事を始め、様々な教育活動が中止になつたり、見直しを行つたりしなければなりませんでした。そのような中で、できないことや無いものに目を奪われてしまうことが多かつたかもしれません。しかし、「今、できることは何だろう。どうすればできるのだろう。」と、前向きに考え、進んでいくことが大切なのだと思います。

毎日の生活を通して、子供たちががんばっている姿を、地域の皆さんに発信することが、地域の皆さんを元気づけることにもつながると思います。

創立記念式の後、持久走記録会を実施しました。

この持久走についても、感染症拡大防止や熊の出没等で、森走、鮎つ子ランニングがほとんどできない状況にありました。でも、教科体育の時間を中心に、子供たちはできる範囲の中で、精一杯練習に取り組んできました。本番では、一人一人のもつている力を最後まで出し切り、ゴールをめざして走り抜けました。お忙しい中、応援に来てくださったおの方々、地域の方々、ありがとうございました。



まちづくり協議会からのお知らせ

社会体育振興会主催の冬季スポーツ大会とシニア輪投げ大会については、諸般の事情を考慮し、中止させていただくことになりましたので、ご理解のうえご了承ください

るようお願い致します。

当協議会の大滝賢会長が去る10月17日にご逝去されました。これまでの多大なるご尽力に深く感謝申し上げますと共に、心よりご冥福をお祈り申し上げます。

このことを受け、10月30日に理事会を開催し、新会長に芳賀健治郎鮎貝区長が選任されました。また、新副会長に小口市郎高岡区長職務代行が選任されたのでお知らせ致します。

新会長あいさつ 会長 芳賀 健治郎

当協議会大滝会長の突然のご逝去を受けて、後任の会長を仰せつかりました。現在進行中の第二期地域づくり計画の期間は、残すところ半年弱の短い期間となりましたが、大滝前会長が示してくださいました方針の下、全力で取り組んでまいる所存ですので、地区の皆様のご協力をよろしくお願い致します。

これからの主な行事予定

12/26(土)ミニ門松づくり教室
28(月)おせち作り教室